
VERBALE N. 12 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

 

 

Il giorno 30 maggio 2023, alle ore 18:00, si riunisce con modalità online il Consiglio 

d’Istituto dell’IC Bra2,  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione consuntivo – programma annuale  

 

Alla seduta sono presenti :  

 

Dirigente Scolastico :Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola 

Genitori: Panero Annalisa, Rinaldi Elisabetta, Signorelli Ilaria. 

Docenti: Cavallo Dario, Gabutti Carla, Messana Vincenzo, Nervo Maria Grazia, Panzella 

Biagio, Piumatti Candida, Quaranta Alessia. 

 

Persobnale ATA: Di Benedetto Adriana. 

Uditori: DSGA Savarese Rosa 

 

Assenti giustificati: Flores Maria (ATA), Romiti Daria (Docente) 

Genitori: Badellino Lucia, Garnero Chiara, Sanino Monica (non riusciva ad accedere), Zillio 

Eleonora. 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente.  

Aperta la seduta si procede alla richiesta di approvazione del verbale della seduta precedente, 

preventivamente inviato ai Consiglieri. 

 Il verbale viene approvato, a maggioranza, con l’astensione dell’insegnante Carla Gabutti, 

assente alla seduta del 27 aprile 2023.  

 

DELIBERA N. 57 

 

2. Approvazione consuntivo – programma annuale 

Il Dirigente Scolastico introduce la relazione inviata in allegato con la convocazione del 

presente Consiglio: ricorda inoltre che tale relazione permette di verificare quali siano state 

le reali potenzialità che la scuola ha potuto utilizzare, sia pubbliche che private, e che sono 

indicate nelle pagine del documento. 

Alcune parti riguardano gli impegni attuati nell’ambito dei progetti e dell’offerta formativa; 

alcune voci riguardano i contributi ricevuti dai privati, in particolar modo fondazioni. 

Tali quote hanno permesso all’Istituto di incrementare la dotazione nei plessi e attivare 

interventi formativi ed educativi diversificati. Ulteriori risorse proverranno da un Bando vinto 

con la CRC di Cuneo (“Spazio Giovani”) e consentiranno il potenziamento dell’offerta 



formativa e degli spazi esterni al plesso “Dalla Chiesa”, che diventerà fulcro di attività di 

orientamento e di continuità con la scuola primaria.  

La DSGA Savarese Rosa evidenzia come, tutti i fondi dell’emergenza COVID, siano tutti 

stati utilizzati per gli scopi previsti, così come i progetti PON che sono stati attivati in linea 

con tutta la programmazione iniziale e con gli obiettivi prefissati.  

Allo stato attuale, i fondi PNRR  non rientrano nel consuntivo poiché ufficializzati a marzo; 

per quanto riguarda i viaggi d’istruzione, un contributo è giunto anche dalla Moschea di Bra, 

per incrementare la possibilità di partecipare ai viaggi d’istruzione da parte di alcuni alunni 

della Scuola secondaria. 

 

L’insegnante Carla Gabutti chiede la parola per discutere la questione del fondo unico 

trasporti, in relazione alle spese previste per lo spostamento degli alunni dei plessi 

decentrati: la DSGA comunica che una parte del fondo è stata utilizzata per finanziare i 

trasporti relativi a un progetto della Scuola dell’Infanzia.  

La docente sottolinea come il trasporto degli alunni dei plessi decentrati debba seguire gli 

orari della conurbazione urbana, con i relativi disagi dovuti alla promiscuità con i  cittadini 

che usufruiscono di tale servizio. 

 

Il Dirigente segnala come si possa richiedere un aumento del tetto di spesa per tali 

spostamenti, ma molto probabilmente non sarà possibile potersi affidare a mezzi differenti 

da quelli facenti parte della linea urbana. La questione dei trasporti rappresenta ancora una 

situazione delicata poiché non esistono trasporti dedicati allo spostamento degli alunni, che 

infatti utilizzano i veicoli cittadini. 

L’insegnante Maria Grazia Nervo si trova concorde su tale analisi poiché segnala come, da 

diversi anni, i bambini usufruiscano dei bus urbani senza la necessaria assistenza. 

La Signora Ilaria Signorelli chiede se sia possibile ottenere un rimborso delle spese 

sostenute dalle famiglie per lo spostamento degli alunni, nel caso in cui vengano raccolte le 

ricevute dei pagamenti.  

 

La questione verrà sollevata nei prossimi incontri con l’Amministrazione, al fine di segnalare 

il fatto che gli studenti si spostano per partecipare ad attività didattiche, che richiedono già 

un pagamento, nel contesto urbano del comune di Bra. 

L’insegnante Dario Cavallo sottolinea come, nell’ambito del progetto “Racchette in classe”, 

gli alunni dei plessi esterni siano stati accompagnati al Palazzetto dello Sport dalle rispettive 

famiglie, mentre gli  studenti dell’area urbana di Bra si sono mossi a piedi. 

 

L’Insegnante Carla Gabutti sottolinea come sia necessario stabilire, fin dal principio un 

numero di uscite annuali che coinvolga tutti i plessi. Il Dirigente, che concorda pienamente 

con questa ipotesi, segnala l’importanza di una programmazione annuale delle uscite 

didattiche, al fine di distribuire il fondo trasporti sulla base delle necessità economiche 

richieste per i vari spostamenti; propone altresì che venga predisposto da questo Consiglio 

d’Istituto un documento condiviso da inviare al Comune, in cui si evidenzi la necessità di una 

copertura economica agli spostamenti delle classi dei plessi di periferia, in occasione di 

attività didattiche o formative calendarizzate dalla città di Bra.  

Terminata la discussione specifica, si passa all’approvazione del Programma annuale. 

deliberato a maggioranza con la sola astensione dell’Insegnante Carla Gabutti.   

 

DELIBERA N. 5 



 

3. Comunicazioni 

 

Il Dirigente Scolastico segnala una situazione molto problematica relativa ad un alunno 

dell’Istituto Comprensivo, poiché le condizioni sociali ed economiche della famiglia risultano 

essere molto gravi. Specifica che provvederà ad una raccolta di viveri per la famiglia, con 

l’ausilio di alcuni docenti.  

 

La Signora Panero richiede chiarimenti sui laboratori opzionali e sulla disponibilità di tali 

iniziative anche per gli alunni non iscritti al tempo pomeridiano; Il Dirigente Scolastico 

comunica che fornirà maggiori informazioni in merito, non appena sarà possibile. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 18:45, la seduta è tolta. 

 

 

      Il Segretario                                                                                     Il Presidente 

 Prof. Biagio Panzella                                                                  Dott.ssa Elisabetta RINALDI 

 

 

 


